CONSEIL GÉNÉRAL DU HAUT-RHIN LE PRÉSIDENT

Colmar, le PRÉFECTURE

3 juin 1966

Monsieur le Président et cher Ami,

Ta lettre du 25 mai m'est bien parvenue.

Je n'ai naturellement pas oublié les camarades luxembourgeois et je n'ai pas manqué d'insister au nom de la Fédération Internationale afin que cette question de recherche et de rapatriement des enrôlés de force soit à nouveau reprise et discutée avec le gouvernement soviétique à l'occasion du prochain voyage à MOSCOU du Général DE GAULLE.

Je te tiendrai bien entendu au courant du résultat de mes démarches.

Crois, mon cher Président et Ami, à mes sentiments les meilleurs.

Monsieur Joseph WEIRICH Président de la Fédération des Victimes du Nazisme Enrôlées de Force du

Luxembourg

Avenue de la Grande Duchesse Charlotte

DUDELANGE

(Luxembourg)

Georges BOURGEOIS Président de l'A.D.E.I.F. du Ht-Rhin